

<https://info.nodo50.org/La-UBU-Universidad-de-Burgos-la.html>



La UBU (Universidad de Burgos), la primera universidad que condena la represión estudiantil

- Noticias - Noticias del mail -
Fecha de publicación en línea: Martes 7 de abril de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Tras varios días de negociación entre ACME (Asamblea Contra la Mercantilización de la Educación) y la Universidad de Burgos, se ha conseguido que la UBU condene los hechos acaecidos en Barcelona los días 18 y 19 de marzo, en los cuales los mossos d'Esquadra utilizaron como único recurso la violencia, reprimiendo así un movimiento estudiantil que lo único que busca es un debate público y que se tenga en cuenta su opinión y punto de vista en la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior.